



risques de cancers et origines

Rubrique : actualités - Date : jeudi 26 janvier 2006

L'AFP fait état d'une étude publiée hier dans le New England Journal of Medecine qui montre que les noirs américains et les originaires d'Hawaï qui fument ont un plus grand risque de développer un cancer du poumon que les fumeurs blancs, lesquels ont toutefois plus de risques d'avoir ce cancer que les Américains d'origine japonaise et hispanique. D'après l'agence, les fumeurs noirs et ceux originaires d'Hawaï ont présenté un risque plus grand de cancer du poumon dans le groupe fumant moins de 30 cigarettes par jour, les différences étant négligeables au-delà de cette quantité, mais c'est dans le groupe fumant moins de 10 cigarettes par jour que les différences de risques entre ethnies ont été les plus marquées. Indiquant que pour les blancs d'une part et les américains d'origine japonaise et latino américaine d'autre part, les risques de cancers ont été de 55% et de 79% moindres respectivement que pour les noirs, l'agence souligne que les différences de risques ont été constatées aussi bien pour les femmes que pour les hommes. D'après l'AFP, les chercheurs prévoient de conduire des études supplémentaires, notamment génétiques, pour tenter d'expliquer ces différences